

# *L'Unicef demande une aide d'urgence pour les civils d'Alep*

---



Genève, 2 août, (RHC).- L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a dénoncé la précarité de la situation de milliers de personnes dans la ville d'Alep, en Syrie, pour lesquelles il a demandé une aide d'urgence.

L'UNICEF a lancé cet appel suite à l'offensive lancée par des groupes terroristes dans la zone ouest de cette ville.

Kiran Dwyer, responsable des communications de ce mécanisme en Syrie a fait savoir que les hostilités ont été marquées par des accrochages d'artillerie lourde dans des zones très peuplées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101618-lunicef-demande-une-aide-durgence-pour-les-civils-dalep>



**Radio Habana Cuba**